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前回（1195回例会）の記録
平成26年１月15日（木）

■ゲスト
尾家興産株式会社
代表取締役社長
尾家清孝氏
  
■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　22名
 本日出席者　14名
 欠 席 者 数 ８名
 出　席　率　63.64%

■1194回出席報告の修正
　1194回欠席者 ６名
　メイクアップ １名
　欠　席　者 ５名
　修正出席率　 71.43%→　76.19%

●メイクアップ
矢頭会員（中津12/31）

●欠席者
川崎会員・出納会員・仲本会員・籾倉会員・渡邊会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 「桐箱について」 
 増矢桐箱　増矢氏　グランプラザ中津ホテル  
◎次回例会プログラム 「勤労者福利厚生サービスについて」
 中津市役所商工振興課　グランプラザ中津ホテル

◎ロータリーソング　それでこそロータリー

◎会長の時間　梶原会長

　先週は新年例会で一夜楽しい時間を堪能す
ることができました。加来会員の奥さんのお姉
さんに熊本からおいで頂き、その夜お帰りになりました。す
ばらしい歌の数々に久しぶりに感動いたしました。
　さて、日本政府観光局1月１７日発表の推計値によると、
昨年一年間で訪日した外国人客数は前年比24％増の1036
万4千人となり、日本政府が目標としてきた外国人観光客「年
間一千万人」の悲願をついに達成、東日本大震災の2010
年の861万人を大きくこえました。
　国別トップは韓国で245万人、2位台湾221万人、３位中
国131万人、訪日ビザ条件が緩和されたタイ、マレーシア等

東南アジア諸国の伸びも著しい。なかでも昨年11月の中国
人観光客数は前年比94％増とほぼ倍増、過去最高10万2千
人を記録、12月実績も9万7千人だった。日本滞在中の支出
額も中国人客は韓国人の２.６倍に相当する一人平均
172,696円と猛烈な購買力です。
　さらに大きなクルーズ船で博多湾に寄港し6時間の出港ま
での時間で猛烈な買い物をするということです。
　中国も韓国も政治家のトップは日本に対し友好的ではあり
ませんが、どうやら民間人の行き来は盛んになりつつあるよ
うです。

◎幹事報告　川崎潤幹事

●例会変更　別府東RC、大分RC、大分城西
RC、大分1985RC、大分中央RC、大分南
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RC、大分東RC、大分臨海RC、大分キャピタルRC
●週報受理　杵築RC
●幹事報告
・米山記念奨学会より2014年度下期普通寄付のお願い
・広報・IT研修会開催のご案内
・ロータリーの友電子版のご案内
・第2回　ブライダル交流パーティー開催のご案内
・大分1985RC創立30周年式典・祝賀会のご案内
・ガバナー月信1月
・ハイライトよねやま178号
●理事会報告
・委員会報告時「ロータリー情報」を毎回行います。
  （担当、二反田会員、若松会員）

◎委員会報告　中島会員

　今年度よりガバナー月信が電子化され、基本的に各自で
ダウンロードしていただくようになっています。昨年末より月
初にガバナー月信を回覧していただいていますのでよろしく
お願いいたします。

◎ニコニコボックス　ロータリー財団 委員会

〔矢頭会員〕尾家さん、本日はありがとうございます。彼は
同級生で、中学生時代からテニス部の練習後にゴルフの練
習をされていた事を思い出します。世界に誇れるゴルファー
だと思います。本日はよろしくお願いいたします。
〔加来会員〕尾家さん、本日はありがとうございます。 以前、
歯科医師会で尾家さんにご指導いただいた事を覚えていま
す。 また、先日の新年会では、多くの方にお越しいただきま
してありがとうございました。
〔岡野会員〕沢山のニコニコありがとうございます。私もニコ
ニコさせていただきます。

◎ゲスト卓話

「アマチュアゴルファーとして」
尾家興産株式会社　代表取締役社長　尾家清孝氏

　尾家氏は、小学生時代からゴル
フの練習を始められ、中学生時代
にはテニス部の練習後ゴルフの練
習に通う学生生活を送られてきた
とのこと。
　高校生時代にはクラブ選手権に

優勝されるなど、輝かしい成績をおさめられ、そこから本格
的に練習を重ね、自身のスタイルを確立されて行かれたとの
ことです。
　ゴルフの楽しみ方は色 あ々
り、ボールを強く叩き遠くへ
飛ばすことも楽しみの一つで
すが、自分で距離をコント
ロールできる様になる事も大
きな喜びに繋がるとの事で
す。尾家氏のゴルフの距離を
コントロールする感覚は、ド
レミの音階をつかむような事
に似ているとの事です。強く叩いたときに、どこまで飛ぶの
かを認識できれば、そこから加減を加えるなどの調整が出
来るとの事です。

　尾家氏は、現在開
催されているアマチュ
アの大会を全て制覇さ
れたとのこと。本日は、
香港のアマチュア大会
で優勝された時のメダ
ルを披露されました。 
特に、日本アマチュア
選手権での試合中の
丸山選手をはじめ出場

された選手とのやりとりやその時の情景や心理状態などをお
話しいただきました。
　ゴルフで大切なこと
は、「尽きることの無い
知的な興奮」つまりイ
メージを大切にしてゲー
ムを楽しんでいく事だそ
うです。これからのゴル
フを発展させていくた
めには、基本であるイ
メージする事の大切さ
を育てていく事が大切
になるとのことです。


